

OPINI PUBLIK

Wakapolresta Mataram Pimpin Rapat Penyusunan Rancangan Rencana Kerja TA 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

May 15, 2023 - 11:56



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB menyelenggarakan rapat penyusunan Rancangan Rencana Kerja (Ranrenja) tahun 2024 yang dilaksanakan di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Senin, (15/05/2023).

Hadir dalam kegiatan dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi Kabag Ren Polresta Mataram Kompol Agus Dwi Ananto, masing-masing Kasubsatker Jajaran, Para Kasium, Paurmin Jajaran

berserta personel yang ditunjuk.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK mengatakan bahwa Pelaksanaan kegiatan rapat penyusunan Rancangan Renja Polresta Mataram TA 2024 ini dilaksanakan dalam rangka penyampaian dan pembahasan visi dan misi, tujuan jangka menengah, sasaran prioritas, arah kebijakan dan strategi, program, kegiatan dan pagu ideal TA 2024.

“Saya minta agar penanggungjawab indikator kinerja dapat menindaklanjuti terkait langkah-langkah yang akan dilaksanakan dengan menyusun rencana aksi kinerja tahun 2024,” ujar Wakapolresta

Sementara itu Kabag Ren Polresta Mataram mengatakan dengan terbitnya Perpol Nomor 2 Tahun 2021 tentang struktur organisasi tingkat kewilayahan Polres/Ta dan Polsek dimana pada bagian perencanaan terdapat Sub Bagian strajemen RB yang bertugas dalam penyusunan Rancangan Rencana Kerja TAB+1 (Tahun Anggaran Berjalan +1 Tahun).

" Sehingga membutuhkan penyusunan Ranrenja tahun 2024 berdasarkan Rencana Strategis (Renstra) tahun 2019-2024 dan usulan dari para Kabag, Kasat, Kasi, dan Kapolsek jajaran," terangnya

Kabag Ren menjelaskan bahwa dalam penyusunan Ranrenja juga berdasar pada Renstra 2019-2024 dimana terdapat Indikator Kinerja Utama (IKU) pertahun sehingga dalam Ranrenja juga terlampir IKU pada tahun 2024.

“Penanggungjawab kegiatan kami minta berkoordinasi dengan fungsi-fungsi terkait dalam mencapai target indikator kinerja dan untuk kebutuhan penyusunan anggaran ,” tandasnya.

Semoga dengan diadakan pelaksanaan kegiatan penyusunan Rancangan Renja Polresta Mataram Tahun 2024 ini berjalan dengan lancar dan sesuai dengan harapan. (Adb)